
LOCAL  |  Política
VOX plantea una revisión de la PAC para eliminar los "nocivos" efectos de las 
reformas de los últimos años

Paseo electoral por Priego de José Ramírez y Miguel Castellano, candidatos de VOX por Córdoba al 
Congreso y el Senado respectivamente.
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El candidato de VOX por Córdoba al Congreso, 
José Ramírez, ha anunciado hoy en Priego que su 
formación llevará a cabo una revisión de la PAC, 
“para eliminar los efectos más nocivos de las 
reformas que se han llevado a cabo en los últimos 
años”.

Así lo indicaba esta mañana en la comparecencia 
ante los medios, duranteel paseo electoral y la 
visita que ha girado a nuestra localidad, en 
compañía del también candidato de VOX por 
Córdoba al Senado, Miguel Castellano, y de 
miembros de la ejecutiva provincial y local de la 

formación verde.

Según Ramírez, a la mala cosecha de aceite que se espera para la próxima campaña, “hay que sumar el 
efecto de la PAC, que ha sido muy destructivo sobre la renta de los agricultores de Priego y la Subbética, 
con descensos de hasta un 30% de los ingresos por este concepto”.

De ahí que el candidato al Congreso señalara que VOX lleva en su programa electoral, “una revisión de la 
PAC para eliminar los efectos más nocivos de las reformas que se han llevado a cabo en los dos últimos años 
y que han tenido como principales responsables al PSOE y al Ministro Planas, al que no entendemos cómo 
han podido presentar como candidato en la provincia de Córdoba”.

Por otra parte, Ramírez hacía alusión a otro de los pilares de la economía de Priego como es el turismo, 
recordaba la propuesta de VOX para que el Barroco de la Subbética sea declarado Patrimonio de la 
Humaidad, “ya aprobada tanto en el Congreso, como en el Parlamento de Andalucía y la Diputación de 
Córdoba”.

Para Ramírez, “sería muy importante que las instituciones locales se tomaran muy en serio esa declaración, 
porque puede ayudar mucho a la atracción de turismo en unas fechas que no son particularmente buenas para 
Priego”, añadiendo en este sentido que esta declaración, “podría dar lugar a que los turistas italianos y 
franceses, que están particularmente interesados por este tipo de arte, pudieran acudir a Priego durante una 



época del año en la que el número de visitantes es particularmente bajo”.

Igualmente, el candidato de VOX al Congreso afirmaba que en su programa electoral, “tenemos también una 
gran inversión en la red eléctrica para que el proceso de desindustrialización que han sufrido diferentes 
ciudades de la comarca se pueda revertir”. Según afirmaba Ramírez, “si queremos que haya una industria 
potente como hubo en su momento en Priego, tenemos que conseguir que vuelva a haber suficiente energía 
para ello”, afirmando que en la Subbética, “nos encontramos casos como que no haya ni siquiera posibilidad 
de ampliar las fábricas que ya están instaladas por falta de energía, algo que consideramos inaceptable, por 
lo que es imprescindible que nos tomemos todos en serio la mejora de las infraestructuras, principalmente 
eléctricas, de la zona de la Subbética y de Priego en particular”.

Por último y en relación a los resultados obtenidos por VOX en Priego, convirtiéndose en las generales de 
2019 en la segunda fuerza política más votada con 3.119, Ramírez ponía de relieve que son un partido, “que 
no quiere unos crecimientos como se han observado en otros partidos, en los que se dio cabida a personas 
que, como se ha visto, no estaban interesadas en ese proyecto político”. Según añadía el candidato de VOX 
por Córdoba al Congreso, “nosotros estamos muy interesados en ir paso a paso, en ir construyendo una 
alternativa política sólida”, algo que según Ramírez, “estamos consiguiendo en Priego, donde en las últimas 
elecciones municipales, mejoramos nuestros resultados respecto a las anteriores municipales y hemos 
conseguido entrar en el ayuntamiento”, concluyendo señalando que, “eso es lo que esperamos hacer en las 
elecciones generales, donde esperamos conseguir un apoyo muy grande por parte de los ciudadanos de 
Priego y ser, si es posible, primera fuerza política”.


